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平成３０年第１２回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        平成３０年１２月１４日 

              開会 午後 ２時００分 

              閉会 午後 ２時３５分 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者       なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長     宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長        天 木 倫 子 

芸術劇場総監督       安 江 正 也 

学校教育課長        小笠原 尚 一 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   齋 田 強 一 

学校教育課指導主事     堀    康 次 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事     中 山 律 子 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     金 田 一 則 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

 

７ 会議書記 

  学校教育課統括主任     石 松   勝 

  学校教育課主事       礒 谷 未 来 
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８ 議事日程          別紙日程のとおり 

 

９ 傍聴人           な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、平成３０年第１２回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

平成３０年第１１回定例会の議事録についてお諮りいたします。本案について

は、承認することに決定して御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されま

した。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  教育長報告はありません。 

 

教育長（加藤 千博） 

  他に報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  日程第３、「その他の報告事項」を議題とします。 から について、担当課長

から順に報告を求めます。 

 

学校教育課指導主事、社会教育課長、文化センター館長、次長 

（資料に基づき説明した） 
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教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

２番委員（秋葉 みどり） 

  高齢者大学の結果について、受講者数が減少しているため環境整備、ＰＲが課題

になりますが、環境整備、ＰＲ方法でこれまでと違う方法を考えていますか。 

 

文化センター館長（末  裕代） 

  環境整備については、市民館公民館で開催しているので、より受講しやすい場所

を確保しようと考えています。ＰＲ方法につきましては、太田川駅にあるデジタル

案内板の利用、民生委員さんによるチラシ配布を検討しています。 

 

２番委員（秋葉 みどり） 

  以前、高齢者大学という名称を替えた方がいいのではと受講者のみなさんに確認

した際に名称に抵抗はないとの回答がありましたが、行きたくなるような名称にし、

内容の改善も含め受講者が増えるように努力をお願いします。 

 

３番委員（木原 鈴江） 

  １点目は、ちらし寿司作り講座について、対象者が市内在住、在勤、在学の方と

なっていますが、参加したい人の幼児・乳児も一緒に参加できますか。 

  ２点目は、シティマラソンについて、当日強風で会場近くのパチンコ屋の幟が目

の高さでクルクル回っており、見学している人に当たりそうで危ないと感じました

ので見学者の安全にも配慮をお願いします。 

 

文化センター館長（末  裕代） 

対象の在学の方は小学生以上の設定をしています。参加料は不要で幼児・乳児も

参加できますが、託児所を用意していないので自分でみてもらうことになります。 

 

次長（西山 聖治） 

  幟等の掲示物は見学者に危険が及ばないように設置依頼します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて、 から について、担当課長から順に報告を求めます。 

 

次長、中央図書館長、文化芸術課長、学校教育課指導主事 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 



  4/5 

 

４番委員（堤 光彦） 

小学生ドッジボール大会について、来年度で最後となっていますが、保護者に

説明はしましたか。今後、替わりの大会はありますか。 

 

次長（西山 聖治） 

  保護者への説明は、学校がドッジボール大会の結果報告の際に合わせて大会がな

くなることを伝える予定です。替わりの大会については、ドッジボール大会の主

催が校長会なので、校長会と相談しながら今後を決定していく予定です。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  小中学校の読書状況アンケートの結果について、９月に本を何冊読みましたかに

対し、小学６年生の読書数０冊が平成２９年度は４．８％で平成３０年度が９．

５％と昨年度より２倍増加しています。その対策はありますか。 

また、今後の方針の中で、子どもの読書活動に関わる関係課の連携とは、誰が

何をするのか具体的に教えてください。 

 

中央図書館長（片岡 紀美子） 

  読書数０冊について、小学校に確認したところ、各学校で読書タイムがあるので

０冊ということはなく、アンケートを実施した時期が修学旅行や学校の大きな行

事があり、子どもたちの中で読書に対する意識が薄くなっていたのではないかと

の事でした。また、毎日の読書タイムでは読みきれない本もあるので１冊読んだ

とカウントしていないのではないかとの見解もありました。今後はもっと気軽に

手にとって簡単に読みきれる本を選んでいきます。 

  子どもの読書活動に関わる関係各課等の連帯について、学校教育課、小中学校、

社会教育課、福祉分野では女性・子ども課、幼児保育課で情報を共有し、学校図

書館の運営、読書フェスティバル、公民館市民館での読み聞かせ等を行っていき

ます。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 
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  これをもって、平成３０年第１２回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 


